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市政を問う !
一般質問

問
　
市
長
選
挙
を
通
じ
て
得
た
所
見
に
つ

　
　
い
て
問
う
。

答
　
さ
ら
な
る
復
興
と
ま
ち
づ
く
り
の
方

　
　
向
性
に
賛
同
と
激
励
を
賜
っ
た
も
の

　
　
と
考
え
て
い
る
。

　
昨
年
末
の
市
長
選
挙
に
お

い
て
、
立
谷
秀
清
氏
は
５

回
目
の
当
選
を
果
た
さ
れ

た
。
市
民
ひ
と
り
ひ
と
り
は
、

様
々
な
立
場
、
観
点
か
ら
一

票
を
投
じ
て
い
る
。

　

立
谷
市
長
に
は
、
ぜ
ひ
投

票
に
託
さ
れ
た
市
民
の
思
い

を
十
分
に
汲
み
取
っ
て
、
今

後
４
年
間
し
っ
か
り
と
政
策

に
反
映
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

問　

市
長
選
挙
を
通
じ
て
得

た
所
見
に
つ
い
て
問
う
。

答
　
市
民
の
皆
様
か
ら
こ
れ

ま
で
の
復
旧
復
興
の
取
り
組

み
を
評
価
し
て
い
た
だ
く
と

と
も
に
、
今
後
、
さ
ら
な
る

復
興
と
ま
ち
づ
く
り
の
方
向

性
に
賛
同
と
激
励
を
賜
っ
た

も
の
と
考
え
て
い
る
。

市
長
の
政
治
姿
勢

　
今
後
の
市
政
運
営
に
当

た
っ
て
は
、
こ
れ
ま
で
同
様

に
市
議
会
の
意
見
を
伺
い
な

が
ら
市
民
の
英
知
を
結
集
し

て
、
市
民
と
協
働
の
精
神
で

公
約
の
実
現
に
向
け
て
取
り

組
ん
で
ま
い
り
た
い
。

問　

以
前
、
給
食
費
無
料
化

の
実
現
は
困
難
で
あ
る
と
い

う
見
解
を
述
べ
て
い
た
が
、

ど
の
よ
う
に
解
決
し
た
の
か

問
う
。

答
　
石
炭
灰
の
埋
立
事
業
が

今
後
30
年
間
可
能
と
な
っ
た

こ
と
、
石
炭
灰
の
受
入
単
価

を
上
げ
る
交
渉
や
コ
ス
ト
を

下
げ
る
努
力
を
し
て
き
た
こ

と
で
、
光
陽
地
区
造
成
事
業

特
別
会
計
予
算
の
財
政
的
な

見
通
し
が
つ
い
た
た
め
、
今

そうま維新代表
根岸利宗議員

そ
の
他
の
質
問　

・
教
育
行
政

一般質問
市政を問う !

　一般質問とは、議員が市政の執行状況や今後の方針などについて質問を行い、執行機関の
考え方を明らかにするものです。
　代表質問は、その中でも３月定例会の際の新年度事業方針などに対し、会派の代表者が質
問を行います。質問事項などは下記のとおりです。
○会派　そうま維新　代表  根岸利宗  議員　「市長の政治姿勢」   ････････････････････････････  P ８

○会派　新　政　会　代表  立谷耕一  議員　「平成 30年度の基本方針」    ･･･････････････････ P ９
○会派　未来そうま　代表  只野敬三  議員　「５回目の市長選挙での感想」   ･･･････････････････P ９

　＊紙面の都合上、内容を要約し、発言順に掲載しています。

（代表質問）

相馬市役所内

　　　   議場

回
の
政
策
に
踏
み
切
っ
た
。

問
　
給
食
費
の
無
料
化
に
よ

る
効
果
を
問
う
。

答
　
保
護
者
に
と
っ
て
経
済

的
な
負
担
が
軽
く
な
る
こ
と

で
、
子
育
て
支
援
に
つ
な
が

る
と
い
う
こ
と
、
学
級
担
任

に
よ
る
会
計
事
務
業
務
の
軽

減
、
地
元
産
品
を
で
き
る
だ

け
使
用
す
る
こ
と
で
、
郷
土

愛
を
育
む
こ
と
が
で
き
る
と

い
う
点
が
挙
げ
ら
れ
る
。


